



Cinquième Conférence des États parties chargée de l'examen de la Convention sur l'interdiction de l'emploi, du stockage, de la production et du transfert des mines anti-personnel et sur leur destruction

**Point 8^e iv) de l'ordre du jour :
Appui à l'application**

Siem Reap, le 28 novembre 2024

Monsieur le Président, Excellences, Chères et chers collègues,

L'Unité d'appui à l'application joue un rôle essentiel dans le fonctionnement de notre Convention, notamment en soutenant les États Parties dans la mise en œuvre des obligations prises à son titre ou des engagements contractés lors des Conférences d'examen. Le soutien de l'Unité est essentiel non seulement pour les pays affectés, mais également pour la présidence, les différents comités et autres titulaires de tâches, qui ensemble forment le mécanisme d'appui à la mise en œuvre de la Convention. Nous tenons à remercier le directeur de l'Unité, Juan Carlos Ruan, ainsi que son équipe pour leur engagement. Nous nous réjouissons de pouvoir travailler avec le Directeur de l'ISU deux ans de plus, tout en notant qu'il pourrait être opportun d'aligner la durée du mandat de la Direction de l'ISU avec rythme du Cycle d'examen de la Convention. .

Monsieur le Président,

Pour garantir la continuité de son travail et sa stabilité financière, il est nécessaire que les contributions à l'Unité soient maintenues au moins au niveau des dernières années, pour que son budget soit pleinement couvert. Une augmentation du nombre de donateurs serait également bienvenue, permettant une appropriation accrue de ses activités par les États parties.

Monsieur le Président,

Nous avons le plaisir d'annoncer que nous continuerons à soutenir financièrement l'Unité d'appui par le biais d'accords pluriannuels, au-delà de la période actuelle de 2022-2024. Les engagements pluriannuels renforcent l'Unité, lui offrant la stabilité nécessaire pour planifier au mieux l'emploi des ressources qui permettront d'atteindre les objectifs fixés dans son plan de travail 2025-2029. Nous encourageons vivement les autres États parties, dans la mesure dans la mesure du possible, à envisager ce type d'engagement. Nous allons également poursuivre notre soutien à l'ISU, et par là à la Convention, par le biais du financement de son hébergement par le Centre international de déminage humanitaire de Genève.

Je vous remercie de votre attention.

Unofficial translation

Mr President, Excellencies, Ladies and Gentlemen,

The Implementation Support Unit (ISU) plays an essential role in the functioning of our Convention, in particular by supporting the States Parties in the implementation of their obligations under the Convention or commitments made at the Review Conferences. The ISU's support is key not only for the countries affected, but also for the Presidency, the various committees and other task holders, who together form the Convention's implementation support mechanism. We would like to thank the Director of the Unit, Juan Carlos Ruan, and his team for their commitment. We look forward to working with the ISU's Director for another two years., while noting that it might opportune to align the duration mandate of the ISU Directorate with the rhythm of the Review Conferences.

Mr. President,

To ensure the continuity of its work and its financial stability, contributions to the ISU must be maintained at least at the level of recent years, so that its budget is fully covered. An increase in the number of donors would also be welcome, allowing for greater ownership of its activities by the States Parties.

Mr. President,

We are pleased to announce that we will continue to financially support the Support Unit through multi-year agreements, beyond the current period of 2022-2024. Multi-year commitments strengthen the ISU, giving

it the stability it needs to plan resources to meet the goals set out in its 2025-2029 work plan. We strongly encourage other States Parties, to the best of their ability, to consider this type of commitment. We will also continue our support for the ISU, and hence for the Convention, by funding the hosting of the ISU by the Geneva International Centre for Humanitarian Demining.

Thank you for your attention.